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 TAYGETA NEWS
NOTIZIE SPAZIALI Nr.36 (del 17 agosto 2024)
La F.G. cancella il Progetto “Secondo Contatto”.

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta.
Spero stiate bene.
Sono Mari.
Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione. 

Chi ha occhi per vedere, che veda!



Prima Notizia di Oggi:
Dopo un viaggio molto lungo e lento, le Astronavi Toleka e la sua Scorta, il DistruttoreAquila  
Vigilante (J'atti'atza), sono arrivate sane e salve al pianeta Temmer. Entrambe, si sono fermate sul 
pianeta Cyndriel, nel Sistema di Aldebaran, per controllare i motori e i Sistemi, il che ha richiesto 
molto tempo.
Tuttavia, hanno presto ripreso il loro viaggio, effettuando un salto nel Sistema Stellare delle Pleiadi,
verso Taygeta e i suoi pianeti in orbita. Il loro viaggio, è proseguito fortunatamente senza incidenti, 
anche se erano ancora preoccupati per non stressare i vecchi motori della Toleka, che erano stati 
riparati solo parzialmente. Per questo motivo, si sono mossi lentamente, impiegando diversi giorni 
per tornare a casa, mentre un'Astronave Classe Toleka, potrebbe completare il viaggio,...il Salto, in 
circa 7 ore.
Le Astronavi Toleka e Aquila Vigilante, sono atterrate al Porto Stellare, a Sud della città di Toleka, 
la città da cui l'Astronave prende il Nome, e sono atterrate sulla superficie in un'area appositamente 
progettata per mantenere in posizione verticale un Incrociatore Pesante Classe Toleka.

Le Astronavi Toleka e Aquila Vigilante, si trovano ora sulla superficie e sono fortemente 
sorvegliate, poiché all'interno si trova l'ex-Regina Taygetiana, Alenym-I, nel suo Pod Medico. 
Rimarrà lì sotto stretta sorveglianza, fino al completamento del suo processo di recupero e, nel 
frattempo, l'Astronave Toleka, sarà valutata per eventuali riparazioni.

A questo punto, sembra che anche Aquila Vigilante, potrebbe aver bisogno di riparazioni estese su 
diversi Sistemi elettric,i che controllano i motori e potrebbero volerci del tempo per completarle, 
come mi è stato riferito, per cui il suo ritorno quì, nell'orbita bassa della Terra, è attualmente incerto.
Se AquilaVigilante non riuscirà a tornare qui presto, sarà sostituita da un'altra Nave Taygeteana.

La notizia seguente di oggi:
La Federazione Galattica ha risposto, ancora una volta, con un'azione dopo l'incidente diplomatico 
che ho avuto con uno dei suoi Rappresentanti Andromedani lo scorso martedì, in cui, non siamo 
riusciti a raggiungere alcun accordo comune, a causa della sua attitudine imponente e inflessibile, 
dove è stato incapace di vedere e comprendere le necessità logiche del popolo Taygeteano, oltre ad 
essere stato altamente irrispettoso nei confronti della sua nuova Regina.

Giovedì mattina, secondo il mio orario, ho ricevuto un messaggio dalla Sede Locale della 
Federazione Galattica sulla Nave Biosfera Andromedana, Viera. Mi hanno informato che, la 
Federazione Galattica, non avrebbe più approvato né collaborato con il mio Progetto di "Secondo 
Contatto" e che, se avessi continuato, ci sarebbero state sanzioni contro di noi quì e contro i 
Taygeteani. ...(Non hanno rivelato quale tipo di sanzioni).

Hanno detto che, questo, era dovuto al fatto che consideravano il Progetto "Secondo Contatto", 
altamente sovversivo, contrario ai migliori interessi della Federazione Galattica e in contrasto con il
modo in cui ha deciso di gestire le questioni terrestri. Hanno affermato, che il Progetto "Secondo 
Contatto", distorcerebbe l'immagine pubblica della Federazione Galattica e farebbe sì, che una gran 
parte della popolazione della Terra, diventasse sovversiva nei loro confronti e verso il lavoro 
armonioso e sincronizzato che stanno cercando di realizzare.

Fine del Messaggio.

La Federazione Galattica, mi sembra sorprendentemente tirannica. Questo è troppo, anche per i loro
Standard, e mi sorprende, anche sapendo come sono soliti comportarsi. Inoltre, non c'è libertà di 
espressione nello Spazio. Solo lo stesso discorso sulla loro difesa che si sente anche sulla Terra. Ti è
permesso parlare solo di ciò che rientra nella loro narrazione. Questo, è un chiaro indizio di ciò 
che già sapevamo, che: sono loro a gestire la Terra!

Anche se non hanno ancora detto nulla sul taglio diretto dei privilegi di comunicazione, almeno non
ancora, possiamo leggere tra le righe e concludere che potrebbe essere, almeno, una delle sanzioni 
con cui ci minacciano, perché effettivamente sono minacce, dato che tagliare il nostro accesso a 



Internet, sarebbe il passo logico successivo per loro.

Come stabilito dalle Normative della Federazione Galattica in orbita terrestre, tutte le 
comunicazioni in entrata e in uscita dal pianeta, devono passare attraverso i Server e i Sistemi della 
Federazione. Nessuna razza stellare può comunicare direttamente con qualcuno sulla superficie del 
pianeta, senza passare prima attraverso i loro filtri di Intelligenza Artificiale, che sono stati stabiliti, 
per preservare e proteggere l'Integrità della Matrix Terrestre.

In passato, la Federazione Galattica, utilizzando i suoi Rappresentanti in alcuni Governi della Terra, 
forniva ai Taygeteani un accesso a Internet, un Server dedicato a loro, ma sotto il controllo di uno o 
più dei loro Governi burattini. Tuttavia, circa 2 anni fa, la Federazione ha eliminato ogni supporto 
economico e tecnico ai Taygeteani poiché, la Regina Alenym, non voleva seguire le loro regole, che
la obbligavano a parlare con i loro Rappresentanti sulla Viera di persona e senza utilizzare alcun 
tipo di mezzo tecnologico, e non accettavano neanche un Rappresentante a nome dell'ex Regina 
Taygeteana. La Regina Alenym, ha visto questo, come una minaccia alla sua integrità e, dopo il 
recente attentato alla sua vita, è più che giustificata e, per questo, non ha acconsentito sin dall'inizio.

Le conseguenze del fatto che la Regina Alenym non abbia rispettato le loro esigenze, hanno portato 
al ritiro dell'assegnazione economica che la Federazione fornisce a tutte le razze stellari, che devono
operare sulla superficie del pianeta, così come all'eliminazione dei servizi di comunicazione via 
Internet. Questo è accaduto, approssimativamente, alla fine del 2022.

La Federazione Galattica, ha accettato che installassimo un accesso a Internet, un router sulla 
superficie del pianeta e in una casa sicura sotto il nostro controllo, a condizione che il segnale di 
Muoni interagisse con i loro Server prima di rimbalzare per connettersi con le nostre Astronavi in 
orbita. Ciò significa che tutto,...tutti i dati, passa attraverso la loro censura prima di arrivare a noi e 
prima di arrivare a voi, incluse queste stesse parole.

Il nostro server Internet, router e trasmettitore di Muoni, sono installati in modo sicuro in una casa 
sicura sulla Terra e, sebbene la connessione fino a qui avvenga tramite muoni leptonici, dobbiamo 
comunque pagare per il servizio locale di un fornitore di Internet commerciale normale. Questa è 
una delle conseguenze delle sanzioni sempre più severe che sono state progressivamente imposte ai 
Taygeteani, chiaramente facendo tutto il possibile per renderci le cose il più difficili e complicate 
possibile. Tuttavia, anche con questo sistema che è prevalentemente sotto il nostro controllo, poiché
il segnale deve ancora passare attraverso i loro Server, possono comunque interrompere le nostre 
comunicazioni via Internet, se lo desiderano.

Che cosa hanno fatto di male i Taygeteani?
Da quando Swaruu di Erra ha iniziato a parlare con Robert di “Despejando Enigmas” e con Gosia di
“Agencia Cósmica,” lei e Anéeka di Temmer, hanno iniziato a notare ogni tipo di cosa che non 
andava bene con la Federazione Galattica, cose che non riflettono l'immagine super positiva che ha 
cercato di imporre nella percezione degli abitanti della Terra.

Si presentano come "i Salvatori dell'Umanità," coloro che combattono coraggiosamente contro il 
male quando, in realtà, quella malevolenza, è stata implementata da loro, come ho detto prima, 
usando la vecchia strategia di creare un problema per vendere la soluzione.

Allora, la Regina Alenym, ha avvertito e convinto l'intero Consiglio di Alcyone, su tutto questo con 
prove chiare, provocando una rottura tra loro e la Federazione Galattica. Una rottura. Ma le 
relazioni diplomatiche, continuano tra loro, come continuano anche con la mia amministrazione. 
Tuttavia, la relazione, è danneggiata e apparentemente nessuna delle parti può cambiare né 
cambierà per soddisfare le necessità dell'altra, dato che sicuramente non vacillerò, né devierò dal 
mio corso d'azione, né dai miei punti di vista e obiettivi. Continuerò a essere coerente e ferma nel 
mio quadro etico, nonostante le difficoltà, perché, questo, è ciò che definisce la mia stessa anima.



Non vedo che la Federazione Galattica approvi nessuno dei miei tentativi di raggiungere una 
maggiore popolazione Umana, né di avvicinarmi ad altre razze stellari per offrire loro punti di vista 
alternativi. Tuttavia, è molto più difficile impedirmi di parlare con i Leader di altre razze stellari, 
che impedirmi di parlare più apertamente con gli Esseri Umani, dato che ora, ho una linea di 
comunicazione aperta con l'Ambasciatrice Antariana, che ha anche espresso la sua simpatia per ciò 
che è appena accaduto tra il Rappresentante Andromedano della Federazione e me.

Gli Antariani hanno, ora, riconosciuto apertamente di essere dalla nostra parte e hanno dichiarato 
apertamente alla Federazione Galattica di ritenere che i Taygeteani ed io siamo stati trattati 
ingiustamente. Gli Antariani stanno, ora, facendo domande serie ai rappresentanti della Federazione
Locale, chiedendo risposte dirette sul perché agiscano in modo così diverso dai principi più preziosi
della Società Olistica. Senza parlare del Re Urmah, Rur, che è completamente dalla nostra parte ed 
ha espresso la sua ferma opinione contro l'atteggiamento generale della Federazione Locale, 
condannando il trattamento riservato ai Taygeteani.

Sono molto consapevole che, questa, è forse una delle ragioni più potenti per cui la Federazione 
Galattica sta agendo così duramente contro i Taygeteani ultimamente, perché abbiamo firmato 
Trattati di Cooperazione, inclusi accordi di assistenza militare reciproca con il Conglomerato Felino
Urmah che, sebbene ufficialmente faccia parte della Federazione Galattica, si è sempre distinto per 
il suo atteggiamento ribelle nei loro confronti. Nessuno può imporre la propria volontà a un gruppo 
di gatti spaziali organizzati, altamente tecnologici, orgogliosi, di 300 chilogrammi, con armatura 
completa e con sete di dominio e conquista.

Da quando un gatto, è stato cooperativo?

Il Re Rur, ha dichiarato che la Federazione Galattica, cito:
“Ora dovrà ascoltare ciò che lui ha da dire su tutto questo.”
-Fine della citazione-.
Quindi ora tutti stiamo aspettando di vedere cosa succederà dopo, perché il Re Rur, il leone bianco 
vestito con armatura dorata, ha molto da dire ed è...piuttosto arrabbiato e, quì, mi fermo.

Purtroppo o per fortuna, questo incidente diplomatico sembra essere in aumento.
Una parola finale su tutto questo, e riguarda una reazione ad alcune delle cose che CIC ha visto sui 
social media:
Questo non va contro gli Andromedani come popolo.

Ogni persona, è diversa ed è responsabile delle proprie azioni.
Non dobbiamo mai andare contro intere razze, per le cattive azioni di uno o di pochi.

Un forte abbraccio a tutti. Continuerò il mio lavoro quì.
Questo è tutto per oggi.
Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni; Aiuta molto affinché questo canale cresca e spero di vedervi qui anche la prossima 
volta.

Con molto affetto e apprezzamento,

la vostra amica,

Mari Swa.
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